zoebelicom.

Medienmitteilung

Zoebeli Communications übernimmt Schweizer Vertretung des weltweit präsenten Agenturnetzwerks ECCO

Bern, 9. Januar 2012. – Per Anfang 2012 hat die Berner Kommunikationsagentur Zoebeli Communications AG die exklusive Schweizer Vertretung des weltweit in 40 Ländern präsenten Agenturnetzwerks ECCO International Communications übernommen. Die Vereinigung inhabergeführter Agenturen, mit Hauptsitz in London, hat sich unter anderem mit breit abgestützten Marktstudien in den Bereichen Corporate Identity und Social Media einen Namen gemacht.

Die Zoebeli Communications AG, 1995 von Agenturleiter und Inhaber Peter Zoebeli gegründet, ist schwerpunktmässig für börsenkotierte Industriegesellschaften, für Kommunikationsprojekte der öffentlichen Verwaltung und für KMU in ausgewählten Märkten tätig. Seit 2006 ist die Zoebeli Communications AG Mitglied des BPRA, des Bundes der Public Relations Agenturen der Schweiz, und seit 2007 zertifiziert nach dem international anerkannten Consultancy Management Standard CMS II. Das Agenturteam der Zoebeli Communications AG umfasst neun Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Kontakt

Peter Zoebeli, Tel. +41 31 328 39 39, peter.zoebeli@zoebelicom.ch Zoebeli Communications AG, Effingerstrasse 6, 3001 Bern www.zoebelicom.ch



